



## 「一人一人の輝き」に期待して

校長 秦 直人

すばらしい晴天の下、初めて「桜・牡蠣まつり」に参加させていただき、インパルス of 漫才もそこそこに、厚岸の「海の幸」を堪能した5月も終わろうとしています。まだまだ肌寒い日もありますが、子ども達は元気いっぱい屋外での学習や活動に励む姿が増えてきました。先日の全校朝会で、運動会のスローガンが発表され、いよいよ運動会に向けての様々な取り組みが始まろうとしています。

### 【運動会スローガン】 「光」 ～一人一人の輝きが勝利へのカギだ！！～

「運動会」というのは、保護者の皆さんにとっても小さいときからの思い出として心に残る大きな行事ではないでしょうか。

私にとっては50年近く前の話になってしまいますが、真新しい「運動足袋(たび)」を買ってもらえた喜び。卵焼きなどのおかずがいっぱい詰まったお弁当をひろげたときの喜び。運動が好きだったわりには「選抜リレー」の選手になれなかった悔しさ。リレー選手になれないなら、「応援団長だ!」と決意し、先生や親からパフォーマンスを褒められた喜び……忘れられない思い出です。

教員という職に就いてからは、我が子の小学校の運動会と同じ日が勤務校の運動会だったので、我が子の活躍をリアルタイムで応援する楽しみを味わうことができなかつたのですが、教え子達が日々の練習成果を発揮し、団結したり、助け合ったりする姿には本当に感動しました。「一人一人が集団の一員としての自覚をもち、支え合い、高め合う態度・心を育む」という運動会のねらいは今も昔も変わらないものです。

近年、学校における教育活動も多様化すると同時に指導時間との兼ね合いから行事が削減されたり、内容の検討がなされたりという時代になってきました。昨年は、全国的に「組み体操」「騎馬戦」をはじめとした、骨折などの重大な事故が懸念される種目の見直しがなされ、本校でも子どもの安全確保の観点から、種目の見直しがなされたと引き継いでいます。

先日のPTA役員会で、「子どもの数も減ってきて、寂しくなってきた」「盛り上がる種目がどんどん無くなっていく」など、運動会に対する熱い想いの交流がなされましたが、今年度も代々続く厚小伝統の競技や保護者の皆様にご協力いただく競技が予定されています。ぜひ、盛り上がる運動会にしたいものです。

運動会当日に向けて、各家庭でも子ども達の頑張りをサポートしていただくとともに、当日、ご家族おそ

いでご来場いただき、「光り輝く子ども達」への温かいご声援をいただきますようお願いいたします。

～祈：晴天！～

# PTA 専門部会・役員会終了

5月23日(火)にPTA専門委員会、並びに役員会が開催されました。研修・文化厚生・広報の3つの専門部会に分かれ、今年度の各活動についての話し合いが持たれました。夜分お忙しい中、会議にご出席いただきました委員、役員の皆様ありがとうございました。

今年度の各部の活動について主なものを掲載させていただきます。

#### <研修部>

- ・10月4日(水) 第1回家庭教育学級
- ・未定 第2回家庭教育学級
- ・釧P連、町P連研究大会への参加

#### <文化厚生部>

- ・登校指導協力
- ・6月3日(5月27日の延期分です) 環境整備
- ・6月25日(日) 運動会后片付け
- ・親子清掃
- ・2月18日(予) カルタ大会
- ・歓送迎会

#### <広報部>

- ・年3回の広報誌の発行
- ・広報誌発行のための編集会議

当初、先週土曜日に予定されていたPTAライン補修作業は雨のため残念ながら延期となってしまいました。6月3日の土曜日に改めて行う旨の便りを先日配布しております。こちらも予報では心配な天候が予想されていますのでよろしくお祈りいたします。



また、各専門部の部長と副部長も決定いたしました。

|    |    |           |     |           |
|----|----|-----------|-----|-----------|
| 研修 | 部長 | 大澤美世子(6年) | 副部長 | 堀田 幹峰(学校) |
| 文厚 | 部長 | 長崎 美穂(2年) | 副部長 | 宮川なお美(5年) |
|    |    |           |     | 乃 一 誠(学校) |
| 広報 | 部長 | 日向 純子(5年) | 副部長 | 茜 麻美(6年)  |
|    |    |           |     | 林 大 嗣(学校) |

役員を引き受けて下さった方々大変ありがとうございます。PTA活動は全ての保護者の方と教職員で子どもたちのために行うものですので、全保護者の方のご協力をよろしくお願いいたします。

## <6月の行事予定>

| 日  | 曜 | おもな予定                           |
|----|---|---------------------------------|
| 1  | 木 |                                 |
| 2  | 金 | ※お弁当 遠足                         |
| 3  | 土 |                                 |
| 4  | 日 |                                 |
| 5  | 月 | 運動会準備開始                         |
| 6  | 火 | 朝会 外清掃                          |
| 7  | 水 | 外国語 4年生校外学習(消防署)                |
| 8  | 木 | 外清掃予備日 クラブ 読み聞かせ                |
| 9  | 金 | ※お弁当 遠足予備日                      |
| 10 | 土 |                                 |
| 11 | 日 |                                 |
| 12 | 月 | 運動会特別時間割開始                      |
| 13 | 火 | 朝会(ラジオ体操) 運動会係児童打ち合わせ(中休み) 眼科検診 |
| 14 | 水 | 外国語 ミーティング                      |
| 15 | 木 | 図書館バス                           |
| 16 | 金 | 運動会ラム配布                         |
| 17 | 土 |                                 |
| 18 | 日 |                                 |
| 19 | 月 | 心臓検診1年生(+2年生未受診者)               |
| 20 | 火 | 運動会児童係打ち合わせ(通常5時間)              |
| 21 | 水 | 運動会総練習                          |
| 22 | 木 |                                 |
| 23 | 金 | 会場設営(4~6年生) 特別時程 読み聞かせ          |
| 24 | 土 | 運動会前日準備(13:30~)                 |
| 25 | 日 | 大運動会                            |
| 26 | 月 | 振替休日                            |
| 27 | 火 | ※お弁当 運動会後片付け(4年生以上)             |
| 28 | 水 | 4時間授業 外国語 町研6月研究大会              |
| 29 | 木 | 図書館バス                           |
| 30 | 金 | 特別時程 児童委員会 読み聞かせ                |



## 5月の学習の様子

~今月は外での活動が多かったですね~

1年生 おたまじゃくし探検



2年生 校区探検



3年生 床潭地区探検



4年生 警察署見学



5年生 北方領土学習



6年生 職業インタビュー



### ☆☆☆学校からのお願いその2☆☆☆

上記の写真でご紹介したように、現在厚岸小学校では様々な教科の学習で屋外での体験活動や見学学習、校外の方々との学習等、様々な形での学習に取り組んでいます。

そうした学習を行う中で、新聞やTVの取材を受けたり、協力していただいた関係機関の広報誌などに紹介されたりとした場面が出てくるものと思われます。今年度も既に取材の申し込みを受けている学習がいくつかあることから各ご家庭にご確認いただきたい事がございます。

「厚岸小学校では児童の個人名と顔がはっきりと結びつくような場合を除き、活動の様子をスナップ写真等で知らせるような取材活動にはできるだけお応えしていく考えでおります。」

もちろん、それぞれのご家庭の事情や考え方でそうした媒体に子どもが映ったり載ったりする事を望まないご家庭があることも十分理解しておりますので、そうしたご家庭がございましたら学校にお知らせください。その際は配慮させていただきます。

以上につきましてご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします

### ☆☆☆学校からのお願い☆☆☆

新年度が始まりそろそろ2か月が経とうとしています。各学級、子どもたちも保護者の皆様も新しい学級や担任の先生にも慣れた頃かと思えます。学級によっては懇親会などを予定されている学級もあろうかと思えますが、懇親会の様子を動画等で撮影し、インターネット上に上げたり、拡散して閲覧したりする事例が見られるとの事です。気の置けない間柄で見せる表情や会話等を断りなく広めることにより、せっかくの間柄が揺らいでしまう事なども考えられますので、そうした行為につきましては今一度ご考慮をお願いいたします。